



PERIÓDICO

PAGINA

FECHA

SECCIÓN

EL IMPARCIAL
MEXICO

17/08/2022

LEGISLATIVO



Gerardo Fernández Noroña se accidenta en montaña, “casi me mato”

El diputado Gerardo Fernández Noroña sufrió un accidente en la montaña, “casi me mato”.

El diputado Gerardo Fernández Noroña publicó en redes sociales que sufrió un accidente este lunes, en un recorrido que hizo por la montaña, por lo que casi se mata y se puso un "mega madr...".

<https://www.elimparcial.com/mexico/Gerardo-Fernandez-Norona-se-accidenta-en-montana-casi-me-mato-20220816-0075.html>